Suscríbase

Inicio> Noticias>

Inicio Noticias - Elecciones - Cali Entretenimiento Opinión Deportes -

Multimedia 🕶

Clasificados -

Metro x Metro

CALI

HOY: medio ambiente

¿Quiere aportar al cuidado del medio ambiente?, en Cali 2540 zonas buscan padrino

Abril 30, 2018 - 11:55 p.m.

Por: Redacción de El País

- Un total de 119 zonas verdes han sido adoptadas en Cali y 2540 aún están disponibles para este fin, así lo dio a conocer el Departamento de Gestión del Medio 47
- Ambiente, Dagma.

Esta cifras corresponden al programa de adopción de parques y zonas verdes que tiene esta entidad ambiental, cuyo principal objetivo es la preservación de los espacios de la ciudad para contrarrestar el cambio climático.

"El proceso de adopción consiste en que las empresas e incluso la comunidad presenta una solicitud ante el Dagma, puede ser por correo electrónico

adopcion.zonasverdes@cali.gov.co donde manifiesten su interés por apadrinar un

espacio verde de la ciudad", dijo Camilo Salamanca, coordinador de zonas verdes del Dagma.

Después de esto, la autoridad ambiental tendrá un plazo de 15 días para realizar el estudio del solicitante, donde se verificará, "la dirección, el barrio, la comuna y a nivel interno hacemos la indagación de verificar si el sitio propuesto es un espacio público de Cali. Hay algunos sitios que aparentan ser zonas verdes pero que no son propiedad del Municipio, en estos casos, se les notifica a la comunidad que ese sitio no hace parte del inventario de zonas verdes del programa, por lo que no se puede desarrollar zonas de adopción en ese punto", explicó.

De acuerdo con Salamanca, al mes se reciben un total de 12 solicitudes de adopción de zonas verdes que podrían generar 30.000 metros



La siembra de árboles también hace parte de la responsabilidad de adopción de zonas verdes en la que los más pequeños también hacen parte. Los interesados en hacer parte de esta actividad podrán enviar su solicitud a esta entidad ambiental quien en 15 días dará respuesta. . Foto: Archivo de El País

NOTICIAS RELACIONADAS



En video: un niño fotógrafo de México crea empresa para conservar la naturaleza

cuadrados en nuevos proyectos. "Sin embargo, no todas son factibles, porque cuando se desarrolla la propuesta no todos los solicitantes pueden cubrir los costos", indicó Salamanca.

El funcionario además comentó que las empresas y comunidad también pueden participar en la adopción de árboles mediante una solicitud. "A través de esa petición nosotros revisamos el sitio, hacemos una visita, cartografía social y ambiental, conocemos cómo es el estado de la zona verde, su arborización, cuál es el nivel de compromiso de la comunidad con su espacio público", precisó.

Y añadió: "Los árboles que se siembran en la ciudad son bebés y necesitan de cuidados especiales, entonces las actividades de adopción van desde la fertilización, la limpieza general y reposición del árbol, algunos por los cambios climáticos son afectados y también por factores externos", dijo.

Quienes tomen la decisión de sumarse a esta estrategia medio ambiental de la ciudad tendrán algunos beneficios otorgados por esta entidad ambiental, así lo indicó el coordinador de zonas verdes del Dagma.

"Beneficios tributarios por realizar esto a través de fundaciones u organizaciones ambientales están en capacidad de emitir un certificado de donación, o también a través del Dagma, por medio del Decreto Nacional 3172 del 2003, emitimos una revisión técnica, le emitimos el certificado de donación".

Empresas como Audifarma, se suman a esta iniciativa para la conservación de los ecosistemas de la ciudad.



Tribunal de San Andrés ordena la preservación ecosistemas en Johnny Cay



Las zonas verdes adoptadas son diferenciadas por una placa del Departamento de Gestión del Medio Ambiente que los identifica con un mensaje de preservación. Foto: Archivo de El País

Gonzalo Escandón, miembro de la Fundación Audifarma, manifestó que esta empresa se ha vinculado a la adopción de zonas verdes desde hace cuatro años adoptando varios espacios de la ciudad:

"Inicialmente apadrinamos el parque de los Cámbulos y Tequendama, después otro en Villa Colombia, este año como estamos trabajando en el tema de la protección del agua, acogimos un espejo de agua, empezamos a hacer nuestra primera actividad de voluntariado en este humedal, el domingo 29 de abril, ahí hicimos una actividad de voluntariado", aseveró.

También agregó que la adopción de estos parques es por el bien de las comunidades: "nosotros hacemos esto como parte de nuestra responsabilidad social. Lo hacemos para un bien de la ciudad".

Otra de las empresas que se suma a la iniciativa de adopción de zonas verdes es almacenes La 14. Jorge Enrique Sánchez, miembro de esta empresa comentó que, " nosotros adoptamos el parque de la Carrera 1 con Calle 70, lo hicimos por un tema de cuidar el medio ambiente, seguridad y responsabilidad social. Hace 10 años venimos con este proceso de hacer mantenimiento al parque y ayudando a mejorar a Cali".

Lea además: La propuesta de siembra de guayacanes con la que buscan que Cali viva florecida

Hurtos de placas en zonas verdes de Cali

En algunas zonas verdes de la ciudad se han estado presentando hurtos de las placas -avisos en espacios verdes que identifican estas zonas como adoptadas-. Por esto, las comunidades se han manifestado exigiendo más control para esta situación.

Camilo Salamanca, coordinador de zonas verdes se pronunció afirmando que "es una situación que afecta el buen desarrollo de los convenios de adopción de zonas verdes, ya que desestimula a los padrinos, y nos quitan una herramienta de educación ambiental y de generación de cultura en el buen uso de los espacios públicos".

Al mismo tiempo el funcionario de la autoridad ambiental manifestó que se trabajará con una estrategia de comunicación para hacer conciencia sobre el uso del espacio público de la ciudad. "Estamos trabajando con nuestro equipo de comunicación Dagma para establecer un material no comercial y de alta resistencia a intemperie, que pueda ser usado en las vallas de adopción para las zonas verdes de Cali", dijo.

Por último, Salamanca hizo un llamado a los adoptantes a que estén pendientes de las zonas verdes.



CONTINÚA **LEYENDO**



CONTENIDO-PREMIUM

Tulio Gómez: "Todo es posible en América de Cali"



▶ ENTRETENIMIENTO

"Creo que a Santos le duele mucho su impopularidad": Vicky Dávila



► DEPORTES/FUTBOL-INTERNACIONAL

"Es mano, me da en la mano y es penalti": Marcelo, lateral del Real Madrid



CONTENIDO-PREMIUM

Sanciones de tránsito aumentaron un 23% en Cali, ¿en qué fallan los caleños?